



世界に希望を生み出そう

Rotary International District 2800 山形西ロータリークラブ会報

会長：長澤 裕二 幹事：三沢 大介

地区目標 ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう

クラブテーマ 新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう

◆点鐘：長澤 裕二 会長 ◆ロータリーソング：四つのテスト
◆司会：斎藤 豪 S.A.A. ◆会場：亀松閣



第3010回例会 令和6年4月8日(月)

会長あいさつ

長澤 裕二 会長



皆さんこんばんは。山形の桜はいつもよりも1週間くらい早いそうですね。観桜会は去年より1週間繰り上げたので、だから間に合ったという感じです。運の良さにだけ助けられています。いつ桜が咲くか、まったくわからなくて日程を決めていますけど、いつもより1週間早くて正

解だったなと思います。

今日、クラブ協議会、理事会がこの会に先立ってありました。今年度の一番大事な活動が蔵王の山にアオモリトドマツを植えるという活動になります。これを6月15日に皆さんと一緒に蔵王に登ってアオモリトドマツの種をまき、また稚樹、稚樹というのは小さな苗ですけど、それを採取して植えようという活動をしようと思っています。6月15日、ぜひ皆さんに参加してもらいたいなと思っています。なるべく多くの人に参加していただきたい。参加した人数分だけ稚樹を植えたいと思っていますので、種まきをもっといっぱいですが、とりあえず一緒にやりたいと思いますので、ぜひ参加していただきたいと思います。日程を空けていただければと思います。

今日は観桜会です。楽しく過ごしましょう。

来賓挨拶

吉田 義尚 ガバナー補佐



私は山形東ロータリーにいます吉田と申します。ガバナー補佐は初めての経験です。本日はクラブ協議会、観桜会のご案内をいただき、誠にありがとうございます。4月7日、霞城公園の標本木において桜の開花宣言がなされました。

今回の観桜会は3年ぶりだそうです。観桜会の由来というか始まりは明治14年の4月に吹上御苑で、長い冬が終わると桜も梅も美しく咲く春がやってきます。その開花したばかりの桜を楽しむ会として観桜会が始まったそうです。一足早い花見を皆さん楽しんでください。今日開花されてグッドタイミングだと思っております。最後に、自然を称え、生物を愛護する目的として天気、自然からの恵み、恩典に感謝したいと思います。

日本に3大夜桜というものがあるので、ご披露します。1つめが東京の上野恩賜公園。2つめが青森県の弘前公園。3つめが新潟県上越市の高田城址公園だそうです。桜はやっぱりきれいで楽しいものだなと感じております。どうぞ皆さんも楽しんでください。本日はどうもありがとうございます。

クラブ協議会



吉田義尚ガバナー補佐をお迎えしてクラブ協議会が行われました。

乾杯のあいさつ

市村 清勝 前西RC会長

今日は本当に多くの皆さんにご列席を賜りましてありがとうございます。そしてまた吉田ガバナー補佐からもお忙しい中ご列席をいただきましてありがとうございます。そして15人の奥様方からご参加をいただき、本当に賑やかにしていただいて感謝を申し上げたいなと思います。

本当に花が咲くのかなとやきもきしていたのですが、今日はお覧のとおり素晴らしい花が咲いております。ソメイヨシノの花というのは、開くと白っぽくなりますが、つぼみはピンクの濃い色をしているんです。私はその咲き始めが一番好きであります。

観桜会の準備をしていただいた親睦・家族委員会の皆さまに心から感謝を申し上げ、この空間を皆さんとともに共有できることに感謝し、そしてまた皆さま方のご健康とご健勝をご祈念申し上げまして杯を上げたいと思います。ご唱和よろしくお願いたします。乾杯。

観桜会



本日出席 (4 / 8)	会員総数	出席会員数
	99名	59名